

Führung / Kommunikation

FRANK-Gruppe ist 1.000 Kunde für die ERP-Lösung Wodis Sigma

Das Hamburger Immobilienunternehmen hat sich nach einem intensiven Auswahlprozess für die moderne ERP-Lösung von Aareon entschieden, um die Chancen der Digitalisierung umfassend nutzen zu können.



Bei der Vertragsunterzeichnung: v.h.l.n.v.r.: Michael Hartwig, Aareon; Götz Reppel, FRANK-Gruppe; Dr. Ulf Schauenburg, FRANK-Gruppe; Carsten Wiese, Aareon. Foto FRANK-Gruppe

Aareon, Europas führendes Beratungs- und Systemhaus für die Immobilienwirtschaft und deren Partner im digitalen Zeitalter, hat die FRANK-Gruppe, Hamburg, als 1.000 Kunden für ihre ERP-Lösung Wodis Sigma gewonnen. Die FRANK-Gruppe ist bereits langjähriger Kunde von Aareon und hat bisher das ERP-System GES eingesetzt.

Das mittelständische Immobilienunternehmen mit Hauptsitz in Hamburg sowie Niederlassungen in Kiel und Hofheim am Taunus verwaltet Tausende Wohn- und Gewerbeeinheiten aus eigenem und fremdem Bestand. Für die Umsetzung innovativer Wohnungsbauprojekte wurde das Unternehmen bereits mehrfach ausgezeichnet.

Götz Reppel, Leiter EDV, FRANK-Gruppe: „Nach umfassender Evaluierung der verschiedenen ERP-Lösungen am Markt, haben wir uns entschieden, mit unserem langjährigen Partner Aareon in die digitale Zukunft zu gehen. Darin sehen wir die Perspektive, unseren Kunden und Geschäftspartnern nutzbringende digitale Angebote zur Verfügung stellen zu können.“

Carsten Wiese, Regionaldirektor, Aareon: „Auf Basis von Wodis Sigma stehen der FRANK-Gruppe alle Möglichkeiten offen, weitere digitale Lösungen aus der Aareon Smart World einzusetzen. Die Vollintegration ist ein Alleinstellungsmerkmal von Aareon und ermöglicht ein optimales Zusammenspiel von digitalen Lösungen und dem ERP-System mit einer einheitlichen Datenbasis.“

Stefanie Meik